



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

**REMERCIEMENTS À LA PRÉSIDENTE ET À LA DIRECTION GÉNÉRALE DE LA FCÉNB**

**Edmundston, le 4 octobre 2024** – La Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick ([FCÉNB](#)) tient à exprimer sa profonde gratitude envers Mme Marie-Ève Rousseau, présidente, et M. David Couturier, directeur général, pour leur leadership exceptionnel et leur dévouement inébranlable envers le système éducatif francophone du Nouveau-Brunswick.

Sous leur direction, la FCENB a connu des avancées significatives dans la gouvernance scolaire et a renforcé son engagement envers l'éducation de qualité pour tous les élèves francophones de la province. Leur passion pour l'éducation et leur vision stratégique ont été des piliers essentiels pour notre organisation.

Le slogan de la FCENB, « Le français à cœur, l'éducation en tête », reflète parfaitement l'engagement de Mme Rousseau et de M. Couturier. Leur contribution inestimable a laissé une empreinte durable sur notre communauté éducative.

Nous leur souhaitons le plus grand succès dans leurs nouvelles aventures professionnelles et les remercions sincèrement pour tout ce qu'ils ont accompli.

-30-

Renseignements :  
Chantal Ouellette  
Pour la Fédération des conseils d'éducation du N.-B.  
506-453-3037  
[info@fceb.ca](mailto:info@fceb.ca)